

Público

Valencia rearma su sanidad: el Ejecutivo anuncia más de treinta nuevas jefaturas

Las incorporaciones se llevarán a cabo en más de cinco centros hospitalarios de la Comunidad Valenciana, según la información publicada en el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana (Dogv).

PlantaDoce
30 ene 2018 - 11:35

La Comunidad Valenciana refuerza la parcela directiva en el ámbito de la salud pública. **El Ejecutivo valenciano ha hecho público a través del Diario Oficial de la Generalitat Valenciana (Dogv) la relación de personas que han pasado el proceso de selección para ocupar distintas jefaturas de servicio y sección.** En total, la Comunidad Valenciana anuncia más de treinta nuevas jefaturas para su sanidad.

El Hospital de Villajolosa ha incorporado a dos nuevos jefes de servicio, en concreto a un jefe del servicio de psiquiatría y a un jefe de servicio de cirugía general y aparato digestivo. Este centro hospitalario también incorpora un nuevo jefe de sección de medicina interna y de sección de medicina física y rehabilitación.

El Hospital Lluís Alcanyís tiene nuevo jefe de sección de cirugía general y aparato digestivo y el Hospital General otro jefe de sección de anestesiología y reanimación. Asimismo, el Hospital de Valencia-La Fe se ha hecho con los servicios de nuevos jefes de sección en otorrinolaringología, aparato digestivo, nefrología y endocrinología, entre otras especialidades.